



Die Liebe hört niemals auf.

Das Hohelied, Korinther 13,8

Das Leben war schön.

Es hätte schöner nicht sein können.

Ohne deine grosse Liebe wolltest du es  
aber nicht weiterleben.

Mit grossem Schmerz und Trauer müssen wir nun auch von dir, unserem geliebten Vati,  
Groszpapi, Urgroszpapi und Onkel Abschied nehmen.

## Georges Raymond Keller

10.04.1930 – 09.01.2022

In den frühen Morgenstunden des 09. Januars 2022 durftest du unserer lieben Mutter,  
deiner geliebten Ehefrau Alice, ins nächste Leben folgen.

Ihr habt uns gezeigt, was es heisst, zu leben, zu lieben, dankbar zu sein – und zufrieden,  
und dass dies das Höchste ist im Leben, das man erreichen kann.

Eure Geschichte ist eine grossartige Liebesgeschichte, eine die nie zu Ende geht.

Wir sind sehr traurig, aber auch dankbar und denken an die schöne Zeit, die wir zusammen hatten.

Wir danken Euch für Eure Grosszügigkeit, die Liebe, die Lebensfreude und die Fröhlichkeit.

Wir vermissen Euch sehr und hoffen ganz fest, dass Ihr zwei nun an einem wunderbaren Ort seid  
und Euch dort richtig wohl fühlt und zu Hause. Dort werden wir Euch wiedersehen.

Marcel Keller mit Simone, Sebastian, Seraina und Sarah (und ihren Familien)

Margrit Schmucki-Keller mit Anja und Marco (und ihren Familien)

Doris Keller und Tino Barbisotti mit Mara (und ihrer Familie)

Michele Tyler mit Familie

Die Familie Cretton und die Familien Keller und Wegmann

Freunde und Bekannte

Die Abdankung findet statt am 10.2.2022 in der reformierten Kirche Wollerau in Wilen um 14:00 Uhr